



PRESSEMITTEILUNG

Nr.78/GP

06.03.2020

Bayerisches Gesundheitsministerium: 29 weitere Coronavirus-Fälle in Bayern bestätigt - Insgesamt nun 102 Fälle seit vergangem Donnerstag

Das **bayerische Gesundheitsministerium** hat am Donnerstag ein weiteres Mal über die aktuelle Entwicklung bei dem neuartigen Coronavirus in Bayern informiert. Ein Ministeriumssprecher teilte in München mit, dass bis Freitagnachmittag (Stand 15.00 Uhr) weitere 29 Coronavirus-Fälle in Bayern bestätigt wurden. Damit gibt es derzeit seit Donnerstag vergangener Woche insgesamt 102 neue bestätigte Coronavirus-Fälle in Bayern.

Aus Mittelfranken wurden weitere vier Fälle aus Nürnberg, ein Fall aus dem Landkreis Erlangen-Höchstadt gemeldet.

Aus Niederbayern wurde ein weiterer Fall aus dem Landkreis Passau gemeldet.

Aus Oberbayern wurden drei weitere Fälle aus dem Landkreis Ebersberg, drei weitere Fälle aus dem Landkreis Freising, ein weiterer Fall aus dem Landkreis Miesbach sowie elf weitere Fälle aus München gemeldet.

Aus Schwaben wurde je ein Fall aus den Landkreis Augsburg und aus dem Landkreis Oberallgäu gemeldet.

Aus Unterfranken wurden drei weitere Fälle aus Würzburg gemeldet.

Die Gesundheitsbehörden ermitteln aktuell sowohl mögliche Kontaktpersonen als auch Zusammenhänge zu bislang bekannten Fällen. Einzelheiten können den Medien über die jeweils zuständigen Landratsämter bzw. kreisfreien Städte mitgeteilt werden.